

## LE CORONAVIRUS

Le coronavirus ( COVID-19 ) est un genre de virus ARN responsable d'infections respiratoires et digestives chez plusieurs espèces de mammifères dont l'être humain. La courbe des chiffres ne cesse de croître. L'épidémie tue plus et touche de plus en plus de pays. Plus de 2,6 milliards de personnes dans le monde ont été appelées à se confiner et plus de 18 000 sont mortes. La France compte près de 20 000 cas et 1100 morts, pour le moment. Pour l'instant aucun traitement ni vaccin n'a été trouvé afin de vaincre, ou atténuer ce virus.

### LA SOLIDARITE DES FRANÇAIS FACE AU CORONAVIRUS

- Depuis le Mardi 17 Mars 2020, à 12h, la population française est en confinement (déclaration du président). Cela implique des changements radicaux du quotidien à respecter scrupuleusement. **RESTEZ CHEZ VOUS** est le mot d'ordre pour éviter la propagation du virus. Il faut alors limiter ses déplacements et ne sortir seulement que pour des besoins essentiels. La solidarité entre voisinage se met en place, les gens s'entraident et s'organisent pour aider les plus fragiles.
- Face à certaines personnes indisciplinées, la police (très sollicitée) verbalise toutes les personnes qui enfreignent les règles.
- Tout le corps médical ( les généralistes, les spécialistes, les chercheurs scientifiques, les infirmiers, les aides soignants, les ambulanciers, les pompiers... ) est réquisitionné 24h/24h . Même les médecins retraités de moins de 5 ans, ainsi que les étudiants en médecine peuvent répondre à l'appel.

### Manquant d'approvisionnement en matériel médical : masques de protections, gels hydroalcooliques... Un élan de générosité se met en place.

- Les entreprises fabriquant ces produits essentiels aux besoins de la médecine, mettent tout en oeuvre, en produisant jours et nuits.
- Plusieurs entreprises de textile ont stoppé leur propre production, afin de se consacrer à la fabrication de masques. Ce qui a permis d'en fournir d'avantage aux personnes qui en ont le plus besoin. Certains particuliers en fabriquent par leur propre moyen chez eux, pour aider à leur manière.
- De multiples associations caritatives se mobilisent afin d'améliorer le quotidien des équipes médicales qui manquent cruellement de matériels adaptés à cette situation plus qu'exceptionnelle. Certains artistes mettent aux enchères des choses qui leurs sont personnelles pour les mettre au profit des hôpitaux. Rihanna a elle même fait un don de 5 millions de dollars.
- Depuis le Mercredi 25 Mars 2020, l'armée française est venu prêter main forte et a installé des bases militaires auprès de l'hôpital de Mulhouse (où il y a le plus de cas mortels du virus en France).